



Le Café des Entrepreneurs mobilise une centaine de chefs d'entreprise

jeudi 1er mars 2012, par [lpe](#)

Le Café des Entrepreneurs a réuni jeudi 23 février une centaine de chefs d'entreprise de la Vienne. Une participation exceptionnelle pour ce rendez-vous mensuel organisé par le MEDEF de la Vienne dans les locaux d'une entreprise adhérente.

Cette fois, c'était aux bureaux du lac, sur la technopole du Futuroscope que le rendez-vous était fixé, sur une invitation du Groupe Ines Invest (2S3i, Axentonic, IFTIC et Pubble-Gum).

Nouveaux voisins d'immeuble, le MEDEF de la Vienne et Ines Invest organisaient conjointement cette édition exceptionnelle. Le syndicat patronal en a d'ailleurs profité pour présenter ses nouveaux locaux, après un déménagement rapide de son siège de Saint-Georges-les-Baillargeaux, suite à un important dégât des eaux.

« Visite des locaux, présentation des différents métiers, échanges, petit-déjeuner... nous avons joué à guichet fermé », commente Antony Glaziou, Dirigeant du Groupe INES Invest. Et d'ajouter : « Je considère personnellement que les partenariats naissent des relations de confiance qui peuvent s'instaurer dans le temps entre dirigeants. Des évènements comme les Cafés des Entrepreneurs constituent à n'en pas douter une belle occasion de tisser des liens sur un même territoire. »

